

# «Adam&Eva» mit Adam liiert



«Adam&Eva» und Opel Adam werben gemeinsam auf der Strasse. Ablichten und gewinnen. Bild: Marcel Tresch

**PR – Die Brauerei Falken Schaffhausen und die Tiefenbach Garage AG in Schlatt und Schaffhausen haben Gemeinsamkeiten entdeckt. Bei einem von «Adam&Eva» lancierten Fotowettbewerb auf Facebook wird als Hauptpreis ein entsprechend gebrandeter Opel Adam für Ausfahrten verlost. Ausserdem sind Fluggutscheine für die Falken-Tante-Ju zu gewinnen.**

das junge und trendige Adam-Cabriolet von Opel. Die Übergabe des gebrandeten Opel Adam wurde gestern Montag auf dem Areal der Brauerei Falken vorgenommen. Um gemeinsam ein junges Publikum anzusprechen, bietet sich diese Zusammenarbeit optimal für beide Parteien an. Der Opel Adam wird im Raum Schaffhausen aber auch überregional unterwegs sein. Das Apfelbier «Adam&Eva» ist ab Juli in der Deutschschweiz sowie im Tessin nun auch bei Coop erhältlich. Mit einem stimmigen Foto von «Adam&Eva» in sommerlicher Umgebung oder einem Foto vom gebrandeten Opel Adam kann man am Wettbewerb auf Facebook teilnehmen. Es winken tolle Preise, wie zum Beispiel einen Monat lang kostenlos den Opel Adam der Tiefenbach Garage AG fahren, oder Fluggutscheine für die Falken-Tante-Ju in Dübendorf. Teilnehmen kann man unter [facebook.com/brauereifalken](https://www.facebook.com/brauereifalken).

(sb.) Resultierend aus einer gemeinsamen Idee der Brauerei Falken und der Tiefenbach Garage AG entstand ein Sommer-Fotowettbewerb auf Facebook. Die Hauptrollen spielen das innovative Apfelbier «Adam&Eva» sowie